



Media: Merapi

Hari: Jumat

Tanggal: 09 Februari 2018

Halaman: 4

Rapat Anggota Tahunan Macet Ratusan Koperasi Sekarat

UMBULHARJO (MERAPI) - Sekitar 218 koperasi di Kota Yogyakarta dalam keadaan kurang sehat. Salah satu indikatornya koperasi tersebut tidak menggelar rapat anggota tahunan (RAT) secara rutin. Koperasi itu menjadi sasaran pembinaan.

Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah Tenaga Kerja dan Transmigrasi (KUKM Nakertrans) Kota Yogyakarta mencatat di tahun 2017 dari 457 koperasi di Kota Yogyakarta yang tidak menggelar RAT rutin sebanyak 218 koperasi. Sedangkan yang mengadakan RAT sekitar 235 koperasi.

"Belum semua koperasi adakan RAT. Yang belum, akan dibina untuk melaksanakan RAT. Jika dimungkinkan akan diberikan surat teguran dan kita adakan pendampingan," kata Kepala Dinas KUKM Nakertrans Kota Yogyakarta, Lucy Irawati, Kamis (8/2).

Dia menyampaikan kegiatan RAT menjadi salah satu indikator menuju koperasi sehat. Apalagi kini pemerintah pusat menekankan program menuju koperasi sehat. Penilaian koperasi sehat juga melihat dari permodalan, kualitas aktiva produktif, manajemen, likuiditas, efisiensi dan jati diri koperasi. "Jadi koperasi yang telah mengadakan RAT juga belum tentu sehat. Koperasi yang sudah rutin melaksanakan RAT mendorong untuk meningkatkan kualitas," ujarnya.

Selain penilaian kesehatan, koperasi juga dinilai dari sisi kualitas lewat pemeringkatan kualitas. Pemeringkatan koperasi mengacu pada peraturan menteri nomor 21 tahun 2015. Berbeda dengan penilaian kesehatan koperasi oleh Dinas KUKM Nakertrans, pemeringkatan koperasi dilaksanakan oleh lembaga independen. Dia menyebut dari pemeringkatan 150 koperasi selama dua tahun ini ada 10 koperasi berkualitas, 36 koperasi cukup berkualitas dan 3 koperasi kurang berkualitas. "Pemeringkatan ini untuk mengukur kinerja koperasi secara transparan dan objektif.

Penilaian kesehatan dan pemeringkatan kualitas koperasi juga untuk meningkatkan kepercayaan anggotanya dan masyarakat," terangnya.

Untuk mengatasi koperasi yang kurang sehat Dinas KUKM Nakertrans membuka layanan konsultasi, pengaduan dan informasi terkait koperasi lewat Klinik Koperasi Sehat (KKS). Layanan itu juga sebagai upaya pemberdayaan koperasi. (Trj)-a

Sifat

Amat Sehat

Segera

Netral

Biasa

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005